
令和２年度 学校関係者評価委員会評価（後期） 

 

Ａ委員  ３年生の生徒との懇談会において，「北高での思い出として少人数で学習でき

たこと，先生と一緒に英語検定の学習に取り組めたこと」等の話を聞くことがで

きた。 

     また，情報処理科の「商品開発 グラフィックデザイン」の単元において地元

企業まーぐん広場の伝泊と連携した授業についての新聞の記事を読んだ。ポスタ

ーを張る等，更に笠利地域と連携をして今後も取り組んでいってほしい。 

 

Ｂ委員  懇談会では，生徒から「先生方が親身になって関わってくれたこと」を聞くこ

とができた。 

     これからも生徒のことを考えて，指導してもらいたい。 

 

Ｃ委員  懇談会では，生徒の意見から「先生と生徒との距離が近く，相談しやすい雰囲

気である」と感じた。 

     以前はバレー部や生徒会の生徒が，朝の挨拶運動を行っていたが，最近は一部

の生徒しか見掛けないときもある。生徒の元気な声で学校も元気になるので，ぜ

ひ，これからも大人数で挨拶運動を行ってほしい。 

     ブログを毎日読むことを楽しみにしているので，ブログが頻繁に更新されてい

るのは良いと思う。 

      

Ｄ委員  先生方が，生徒ときちんと面と向かって話ができていると感じる。 

     新型コロナウイルスの影響で大変だと思うが，今後も続けてほしい。 

 


